



Communiqué de presse du 14 mars 2023

[Voir la version en ligne](#)

LA FIN NE JUSTIFIE PAS TOUS LES MOYENS

Le SNPDEN-UNSA continue à s'opposer vivement au projet de réforme des retraites et participe activement aux manifestations.

Néanmoins, la fin ne justifie pas tous les moyens.

Le SNPDEN-UNSA dénonce vivement, comme il l'a toujours fait, les blocages et tentatives de blocages des établissements scolaires. Ces agissements hors la loi génèrent et ont toujours généré des tensions et potentielles violences que les personnels de direction sont amenés à gérer. Le SNPDEN-UNSA apporte son soutien à tous les collègues qui vivent actuellement ces situations et dénonce les appels, postures et violences, notamment de certains élus de la République, avec une pensée particulière pour les collègues de Marseille.

Pour rappel, à chaque fois qu'un cours est supprimé, ce sont les élèves les plus fragiles qui en subissent les conséquences.

Le SNPDEN-UNSA engage les lycéens à respecter la loi et à se joindre aux différentes manifestations démocratiquement organisées.

Bruno BOBKIEWICZ, Secrétaire général du SNPDEN-UNSA

**Contact presse : Sylvie MENDES - sylvie.mendes@snpden.net
0673009503**